
INSTITUTO MUNICIPAL DE PREVIDÊNCIA DOS SERVIDORES DE SÃO FRANCISCO DO GUAPORÉ/RO – IMPES

COMITÊ DE INVESTIMENTO
ATA REUNIÃO ORDINÁRIA Nº 053/IMPES/CI/2023

Aos vinte dias do mês de março de dois mil e vinte e três (20/03/2023), reuniram-se 
os membros do COMITÊ DE INVESTIMENTO do IMPES em reunião ordinária 
online, às 18h, com a presença do Presidente do Comitê de Investimentos, Srº Marcos 
Pacheco e os membros Srª Gessiane de Souza e Srª Andreia Fernanda Féba, com a 
participação  da  Superintendente  Srª  Rosileni  C.  Pacheco  e  do  Consultor  de 
Investimentos  Srº  Douglas  Bulian.  Em  sequência,  o  Srº  Presidente  Marcos, 
cumprimentou todos e deu por aberta à reunião apresentando a pauta do dia: análise 
dos  rendimentos  dos  fundos  de  Investimentos  do  IMPES.  Em  sequência,  a 
Superintendente Srª Rosileni,  explanou sobre o bom retorno dos investimentos do 
mês anterior, sendo de R$ 300.334,57 (trezentos mil trezentos e trinta e quatro reais e 
cinquenta  e  sete  centavos).  Bem  como,  solicitou  aos  membros  do  comitê,  que 
verificassem a realocação dos fundos, caso fosse necessário, para que não houvesse 
desenquadramento, de acordo com o imposto pela Portaria n. 4963/2021. Logo, a Srª. 
Andreia,  questionou o consultor de investimentos  sobre as últimas mudanças no 
mercado financeiro e o impacto das mesmas frente as aplicações do IMPES. Assim, o 
Srº  Douglas  iniciou  dando  explicações  sobre  algumas  funcionalidades  plataforma 
online  da  Consultoria  Infinity,  e  aproveitou  para  demonstrar/explicar  durante  a 
reunião a evolução dos fundos de investimentos através dos indicadores até o dia 
19/03  do  corrente  ano.  Ainda,  levantou  os  últimos  acontecimentos  do  cenário 
econômico, e frisou a importância do comitê em manter a estratégia de continuar 
aplicando em renda fixa, a fim de atingir a meta atuarial. Aproveitando o cenário, o 
consultor sugeriu ao comitê a possibilidade de analisarem a exposição da carteira em 
títulos  públicos  atrelados  à  inflação.  Em sequência,  o  Srº  Marcos,  questionou  o 
consultor sobre o desempenho dos fundos de ações junto ao Banco Itaú. Assim, o Srº 
Douglas explicou sobre a renda variável, esclarecendo que a tem alta volatilidade e 
desenvoltura  imprevisível  para  o  segundo  semestre  de  2023.  Complementando, 
apontou ainda que, devido sua “queda” seria uma boa opção para comprar cotas, não 
sendo viável o resgate. Em sequência a Srª Gessiane, sugeriu o não investimento em 
novas  cotas  das  ações  do  Banco  Itaú.  A  Superintendente  informou  que  estará 
deixando o cargo no início de abril  para assumir o cargo de concurso,  conforme 
Decreto Municipal número 37/GAB/2023, colocando-se à disposição para auxiliar 
sempre  que  for  requisitada,  agradece  pela  parceria  de  todos.  Dessa  forma, 
considerando  o  cenário  econômico,  tendo  em  vista  que  a  carteira  está  bem 
posicionada, com a finalidade de atingir a meta atuarial, o Comitê de Investimentos, 
recomendou  o  RESGATE de  R$  300.000,00  (trezentos  mil  reais)  do  recurso 
aplicado no Banco do Brasil  (agência:  4125-4,  C/C:  11.876-1),  BB FLUXO FIC 
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RENDA FIXA PREVIDENCIÁRIO,  CNPJ:  13.077.415/0001-05,  para  que  sejam 
REALOCADOS no fundo BB IMA-B 5 FIC RF PREVIDENCIÁRIO LP CNPJ: 
03.543.447/0001-03. Não havendo manifestação, deu-se por encerrada a reunião às 
18h45, a qual eu Andreia Fernanda Féba, encerro a presente ATA que, após lida e 
com as  devidas observações  foi  aprovada, será publicada em portal eletrônico e 
devidamente arquivada.

MARCOS PACHECO PEREIRA CORRENTE                      GESSIANE DE SOUZA COSTA
                             Presidente                                                                    Membro

ANDREIA FERNANDA FÉBA
Membro
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